

# PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

*PHILATHEK Verlagsauslieferung*

## Simpson, Ray/Louis, Karl Great Britain Victorian Mixed-Franking

Preis pro Einheit (Stück): €129.90



Simpson, Ray/Louis, Karl Great Britain Victorian Mixed-Frinking Covers

Published 2020, 288 pages, Text english, Size A4, hardback.

The first 60 years of British postage stamp development involved extensive technical and administrative changes, the story of which is illuminated by mixed-franking covers. For the first time, comprehensive listings are provided of more than 1,200 mixed-franking covers, almost 400 of which are illustrated. From 1840 to about 1880 the data are drawn primarily from Karl Louis' renowned card index. Karl has drawn on his extensive professional expertise to provide valuation factors based on historical catalogue prices to provide a basis for valuing mixed frankings relative to catalogue prices for single stamps on cover.

Die ersten 60 Jahre der Entwicklung britischer Briefmarken waren mit umfangreichen technischen und administrativen Änderungen verbunden, deren Geschichte durch Umschläge mit gemischten Frankierungen beleuchtet wird. Zum ersten Mal werden umfassende Auflistungen von mehr als 1.200 Umschlägen mit gemischten Frankierungen bereitgestellt, von denen fast 400 illustriert sind. Von 1840 bis etwa 1880 stammen die Daten hauptsächlich aus der renommierten Kartei von Karl Louis. Karl hat sein umfangreiches Fachwissen genutzt, um Bewertungsfaktoren auf der Grundlage historischer Katalogpreise bereitzustellen,

um eine Grundlage für die Bewertung gemischter Frankierungen im Verhältnis zu Katalogpreisen für einzelne Briefmarken auf dem Umschlag zu schaffen.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

**Kundenrezensionen:** Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.  
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.